



ELIGE TU PRÓXIMA ESCAPADA

Reserva tu habitación y disfrútala

HASTA  
45%  
DE DESCUENTOHASTA  
20€  
BONO/DÍAMELIÁ.COM  
+350 HOTELS +40 COUNTRIES  
RESERVA

ELIGE TU PRÓXIMA ESCAPADA

Reserva tu habitación y disfrútala

HASTA  
45%  
DE DESCUENTOHASTA  
20€  
BONO/DÍAMELIÁ.COM  
+350 HOTELS +40 COUNTRIES  
RESERVA

Cultura

## María González: «Para el 2017 el Mes de Danza contará con mayor presencia europea»

» La clausura tendrá lugar el domingo día 6 a las 12 de la mañana en el Antiquarium con el tradicional «Ahora bailo yo»



Compartir



Compartido 2 veces



«Tarde o temprano»

MARTA CARRASCO / Sevilla

04/11/2016 12:22h - Actualizado: 04/11/2016 12:23h.

Guardado en:

Este fin de semana concluye la **23 edición del Mes de Danza**, una edición caracterizada por el éxito sobre todo, de los espectáculos de calle que jalonados por el buen tiempo, han reunido a un variopinto público de todas las edades, incluidos numerosos turistas sobre todo en las actuaciones en el casco histórico.

El festival presenta este fin de semana sus últimas propuestas. Hoy viernes y mañana sábado, el estreno en la sala la Fundación de «**Clay**» con **Asha Thomas & Yinka Esi** a las 21.30 horas. También en la Fundación, pero en horario de mañana a las 12 horas, la función para niños de la compañía de Roberto G. Alonso, «**Almazuela** (bajo las sábanas)». El domingo la programación se clausura con el tradicional «**Ahora bailo yo**» que este año se celebrará a las 12 horas en el Antiquarium.

### CONTENIDOS RELACIONADOS



Mes de la Danza en Sevilla: Llenar, llenar...

**Autocasión**Lo que necesitas,  
en el momento en que lo necesitas

BULEVAR SUR



inRead invented by Teads

Varios hitos ha tenido esta edición como son el **uso de espacios singulares como el Archivo de Indias o la actuación de la Cía Danza Mobile en la prisión Sevilla 1**, así como la pista de skate de Plaza de Armas o las funciones en la cadena hotelera del Petit Palace de Sevilla. Y en salas, propuestas como las de Pere Faura o Alberto Cortés, entre otras, han tenido gran aceptación por parte del público.

Para la directora del certamen, María González, «las propuestas de este año han estado plagadas de ironía, humor y cierta dosis de autocrítica. A medida que iba viéndolas me dí cuenta de que había un gran número de artistas que habían incluido estas sensaciones en sus obras». El festival, que se ha venido celebrando desde el pasado 26 de octubre hasta el domingo 6 de noviembre, ha presentado **43 funciones de 22 compañías en 27 espacios**, entre calle, salas y teatros.

Galería de imágenes



Vea la galería completa (11 imágenes)

María González destaca la buena aceptación por parte del público de la programación, «sobre todo del ciclo danza en espacios singulares. Hemos detectado que cada vez más tenemos un público de franja de edad más amplia. Son más mayores los que se acercan a la danza contemporánea, tanto en la calle como en salas. También **la presencia de los turistas es muy relevante**. En salas, debemos seguir trabajando. No ha habido ninguna tragedia y las compañías se han visto arropadas, pero sí es verdad que los segundos días de las funciones han sido flojas. Eso también tiene que ver con que no tenemos ningún soporte de publicidad que abarque toda la ciudad, y eso sería importante: mupis o banderolas que puedan llegar a Sevilla Este o a Pino Montano, a toda la ciudad. En este aspecto debemos hablar con el Ayuntamiento».

La valoración artística del certamen es para María González muy positiva, sobre todo por la presencia de compañías que estrenaban en Sevilla, «aunque destacaría por varias razones el espectáculo de Alberto Cortés porque en la primera función ocurrió algo muy emocionante y es que todas las compañías presentes en el Mes de Danza, y eran muchas, fueron a ver a Alberto Cortés y salieron conmocionadas por el discurso de Alberto, un discurso que habla del ego del artista. Fue un momento muy especial, porque daba también la sensación de comunidad dancística, y eso también se pretende conseguir dentro de un festival: el encuentro y el diálogo de la comunidad artística y que se conozca el trabajo de los compañeros. De hecho el trabajo de Alberto Cortés nunca se había visto en Sevilla. También destacaría la **propuesta de Celeste González**, «Ballet vs porno», una propuesta que ha sido quizás un



## El sector saca sus armas en Andalucía de Moda



La pasarela rosa de Andalucía de Moda

Paquili, la exposición de bordador entre el arte sacro y la moda

LLEGA EL FRÍO

ABRÍGATE CON LAS MEJORES MARCAS

Hasta **80%**

### DESCÚBRELO EN OFERPLANSTORE

| Publicidad                                     |                                     |
|--|-------------------------------------|
| <b>Vuelo Sevilla - Barcelona</b><br>Ida-Vuelta | <b>37,38 €</b> <span>Reserva</span> |
| <b>Vuelo Sevilla - Milán</b><br>Ida-Vuelta     | <b>33,65 €</b> <span>Reserva</span> |
| <b>Vuelo Ibiza - Barcelona</b><br>Ida-Vuelta   | <b>20,03 €</b> <span>Reserva</span> |

### LO MÁS LEÍDO

- Sevilla, en alerta amarilla por fuertes lluvias
- Éxitos musicales que todos hemos cantado y que hoy nos escandalizarían por sus letras machistas

poco chocante para cierto tipo de público, pero que a mi me parece valiente y dice cosas importantes una vez asimiladas las imágenes que nos proponía. En la calle creo que hemos hecho una selección de los espacios, y eso nos lo han agradecido las compañías. Todas quieren volver».

El domingo, cuando el tradicional «Ahora bailo yo» ponga fin a la edición 2016 del festival, María González empezará a preparar la número 24 que ya está en su cabeza. «Sí, si, tengo muchas cosas y **muchas propuestas planteadas para el año 2017**. Está sobre todo Shapers, el proyecto europeo en el que nos hemos enganchado este año, y también el trabajo en proceso presentado en 2016 de Miguel Marín y Laura Morales que se verá en su propuesta final. Y tengo otras cosas, incluso la inauguración, que sé más o menos cómo va a ser».

En lo que no habrá muchos cambios será en el número de días o de espectáculos o número de compañías, «en este sentido no puede haber cambios a menos que alguna administración duplicara su aportación al festival, porque más con el presupuesto que tenemos es imposible de hacer. Lo que sí me gustaría es que la **Junta de Andalucía se comprometiera más con el proyecto**, además de aumentar su aportación y, sobre todo, saber con antelación cuánto va a ser, porque de esa manera podremos comprometernos con obras internacionales y con compañías con mucha antelación».

Lo que sí asegura la directora del festival es que **la edición 2017 será mucho más internacional**, «porque seguiremos estando en el proyecto Shapers y eso nos asegura la presencia de compañías de varios países de Europa».

## > Toda la actualidad en portada

Compartir     Compartido 2 veces

### MÁS NOTICIAS EN CULTURA



### Publicidad

**Abre ahora tu Depósito NARANJA a 2 meses al 1,50%TAE de ING DIRECT**  
**Elige tu casa entre nuestra selección a través de BBVA.**  
**Cuenta Santander 1|2|3. Hasta 3% de interés y 3% de bonificación de tus recibos.**  
**Ven a la Mutua y mejoramos el precio de renovación del seguro de tu coche**



**¿Soltero y mayor de 40?**  
Juntamos PAREJAS afines a ti, gracias a nuestro test de afinidad.  
[www.eDarling.es](http://www.eDarling.es)



**¿Pagas más de 5€ de móvil?**  
30MIN y 500MB por solo 5€/mes. Habla, navega y paga lo justo. Es la caña  
[www.simyo.es](http://www.simyo.es)

### TE RECOMENDAMOS



La NASA, a punto de desvelar un desconcertante hallazgo en Europa



El último capricho de Cristiano Ronaldo, un Ferrari blanco



Los alumnos de la Autónoma acorralan a los 150 radicales del violento escrache a Felipe González

### CONTENIDO PATROCINADO

El juez da la razón al jubilado que multaron por una placa mal puesta



Dos personas heridas tras colisionar un autobús de Tussam con un turismo en la Isla de la Cartuja



«Se enfadó, cogió una botella de ron y se la bebió entera»

MOSTRAR MÁS

Publicidad 

|  |                |         |
|--|----------------|---------|
| <b>Vuelo Sevilla - Barcelona</b><br>Ida-Vuelta | <b>37,38 €</b> | Reserva |
| <b>Vuelo Sevilla - Milán</b><br>Ida-Vuelta     | <b>33,65 €</b> | Reserva |
| <b>Vuelo Madrid - París</b><br>Ida-Vuelta      | <b>20,03 €</b> | Reserva |

### AHORA EN PORTADA



Zoido, en la Interparlamentaria del PP de Sevilla - ROCIO RUZ

## Zoido: «Siempre me vais a tener para defender a Sevilla y Andalucía»

ABC - SEVILLA  comentar

## El juez da la razón a un jubilado multado por una placa mal puesta

AMALIA F.LÉRIDA - SEVILLA  comentar

PORTADA DE ABCDESEVILLA.ES

### LO ÚLTIMO



Al calor de las brasas



El albaceteño Florentino Parreño, campeón autonómico de caza menor con perro



Millán Llover, el marista perseguido y asesinado «por odio a la fe» en Alzira en 1936